



2010~2011年度 R.I.テーマ

2010.7~
2011.6RI会長
レイ・クリンギンスミス
ガバナー
西川 武重郎R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2010年11月18日号

第999回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング斉唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話 「財団について」

R財団推進・補助金委員長 柴崎 典一(深谷RC)様
 R財団国際親善奨学生 井川 麻里子様
 R財団推進・補助金委員 細淵 克則(入間RC)様

| 本日の記念祝福 | | | | |
|----------|---------|--------------------|----|-------|
| 《入会記念》なし | | | | |
| 出席報告 | | | | |
| 月日 | 総数 | 出席 | MU | % |
| 11/18 | 39 | | | |
| 11/11 | 39 | 31 | | 81.57 |
| 当番 | プログラム | | | |
| 本日 | 越阪部会員 | 卓話 | | |
| 11/25(木) | 木林会員/親睦 | 夜間移動例会「大穀」点鐘 18:00 | | |
| 12/2(木) | 斎藤修会員 | クラブ協議会「年次総会」 | | |
| 12/9(木) | 島田会員 | 会員卓話「木林会員」 | | |

ガバナー公式訪問

第998回例会 11月 11日



四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか

ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

- 会長 齊藤 栄二
- 幹事 肥沼 一彦
- 会報広報委員長 藤永 博

会長挨拶

齊藤 栄二



本日は、西川ガバナー先生の公式訪問にお出でいただき、誠にありがとうございます。また磯田ガバナー補佐先生も前回例会に引き続きお出でいただきまして、ありがとうございました。本日はご指導のほどよろしくお願ひ申し上げます。

先ほど、西川ガバナー、磯田ガバナー補佐と三年未満の会員と共に懇親会を開催して、貴重な意見をいただきました。

*今年度のR I レイ・クリンギンスミス会長テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」

*当地区 2570 西川ガバナーにおけるテーマ
「利他の心で行動しよう」

今月はロータリー財団月間です。ガバナー月信に載っていた小池貞作さんのロータリー財団部門委員長のメッセージを紹介したいと思います。

今年度のステンマーロータリー財団管理委員長は、次年度の財団目標について、重点を置くべき主な目標を4つ提示されました。

①ポリオ・プラスプログラム。②未来の夢計画の試験段階の実施。③「毎年あなたも100ドル」を通じた年次寄付の立て直し。④将来プログラムを維持していくための「恒久基金」の発展です。

国債ロータリー、ロータリー財団、R I 会長そして財団管理委員長が揃って、ポリオ撲滅を第一の目標に掲げており、このプログラムへの強いメッセージであります。

未来の夢計画は世界の100のパイロット地区でスタートを切りました。

2013～2014年度からは全ての地区でスタートします。そして、世界のロータリアン年次寄付の平均は80ドル強です「毎年あなたも100ドルを」と継続的な「恒久基金」の大切さを強調し、政界中で奉仕の実践を強く訴えております。このような記事が載っていましたので紹介をさせていただきました。

さて、本日のガバナー公式訪問の例会で西川ガバナーより卓話を頂き、引き続きまして、そのあと約90分の時間を頂きクラブ協議会を行います。西川ガバナー、磯田ガバナー補佐より、ご指導を頂きながら皆さんの活発なる意見を述べた協議会にしたいと存じます。

幹事報告

肥沼 一彦

第998回例会の幹事報告をいたします。本日はガバナーの公式訪問ですので 11時よりガバナー補佐・会長・幹事・会長エレクト・入会3年未満の会員にて懇談会を開催いたしました。内容ある時間を過ごすことができました。又、卓話にてお世話になりますが宜しくお願ひします。磯田ガバナー補佐におかれましても、先週に引き続き来訪お疲れ様でございます。

1. まず初めに奄美地方豪雨災害義援金のお願いが2570地区より、次の理事役員会にて決定
2. 第26回市民文化フェア実行委員会開催のお知らせが来ております。文化フェアの担当は国際奉仕委員会ですので担当者は必ず出席してください。
3. 家庭新聞社・日刊新民報社より来年1月の広告掲載の件、12月の理事会にて決定
4. 最後に本日は例会に引き続きクラブ協議会となりますので会員の方におかれましても大変でございますが宜しくご協力の程お願ひいたします。

卓話「利他のこころで行動しよう」

第2570地区ガバナー 西川 武重郎様

月信に、小池英輔パストガバナーが公式訪問時、亡くなられました。公式訪問は今日を含めて後3ヶ所となりました。



レイクリンギンスミス R I 会長はテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」これは、ロータリーの活動は地域がベース、どんなかたちで地域に根ざした活動が展開されるかが大事、同時にロータリアン一人一人がどんな心でどんな想いで地域を育もうとしているかが大事。「大陸をつなぐ」では青年時代、ちいさな町のRCから推薦を受け、南アフリカに留学。ロータリーの青少年育成がいかに大事か自身の体験から学んでいます。「青少年が国境を越え人種を越え人と人の絆をふかめてゆく。こういうことが世界平和のベースになっている。ロータリアンの手で世界をよりよいものに変えていく」という R I 会長の語りに私は何をすべきか。P・ハリスの心というものを原点に帰つて問い合わせました。会員減少のひとつが人間関係といわれ、P・ハリスのより寛容でより他の人のよさを認め、より人の他の人と親しく交わり助け合うという心を自分のものにしていければ辞められることは本来ありえないのではないか。

人間は20世紀の100年間豊かさと便利さを求めて努力し、今確かにそれらを手にいれることができた。しかし、手にいれる過程で自然を破壊してきた。今はまさにそういう意味で大きな変革の時代、自然と共生の時代。人ととの絆の薄い殺伐とした現代社会であるからこそ、自己中心的な考え方とは対極にある「人のために役立ちたい」「そのために奉仕しよう」人として本当の幸せはロータリーの心「利他の心」で生きることが大事として掲げました。

人が生きる上で、人のために、人の立場にたつてものを考えることの重要さについて体験したこと。私の生まれたのは戦中、4歳頃一番最初に恐い思いをしたのは、空襲警報が鳴っている時、三輪車に乗っていて消防団に怒鳴られたことを憶えています。戦後のまだ幼い頃に父が病死、すぐに新しい父が、考え方の違いから、確執つづき。20歳で親父とぶつかった時、叔父から「自分の事しか考えていない。物事には相手があるんだから、何で相手の立場に立つてものを考えないのか。」と言われた。親父が自分の生き方を通して人としてどう生きるかを教えてくれたと今思っています。先祖は近江の出、近江商人の心「売り手よし、買い手よし、世間よし（世の中全体を利するもの）」一代で西武王国を築いた近江出身の堤康次郎の家訓は堤家永遠の繁栄を念としのために奉仕しなければならないと。

引き継いだ堤義明の思わぬ転落は、家訓に縛られ世のルールを踏み外したためだ。人の道を見失うことなく、人が子孫に残すべき本当の富とは、徳を残してゆくこと。より良い社会を創るために、地域社会で人のために汗を流す努力をする。それが我々ロータリアンに与えられた使命です。

クラブ協議会

■会員増強委員会 委員長 野口 展男

8月会員増強月間にあわせクラブ協議会開催。現在39名の会員を年内40名に。又入会10年以上の会員に最低1名の入会者のお願い。「入会のしおり」の手直し、又熊谷南 RC の入会申込書を参考にして当クラブの入会申込書の作成配布。退会防止策のひとつは、卓話の講師、有名人や時の人に依頼できれば良いが、限られた予算では難しい。会員50~60名の頃は、財源も豊かで講師のバラエティー、旅行他の事業でも盛大がありました。現在ではそうはいきません。そういう面でも会員を増強しなければなりません。例会以外で一人でも多くの会員が参加交流をもてるような楽しい事業を考えて退会者がでないよう当委員会も努力して参りたい。

■クラブ奉仕委員会 委員長 飯田 政義
クラブ奉仕委員会は、例会企画運営委員会・S A A・親睦委員会・会報・広報委員会。各委員会は、基本方針を元に自由な発想で、活動計画を実施楽しく会員相互が仲良くなれる例会を企画、プログラムも職業奉仕委員会との連携から会員の職業卓話、市内 5 クラブと協力、良い卓話を提供出来るように。欠席者には、メークアップの案内と週報を送付し、無断欠席をなくす。

■社会奉仕委員会 委員長 石田 啓子
長年に亘り奉仕活動として綿菓子販の実績をあげてきています。今年の所沢まつりでは 209,100 円の売上を上げることができました。収益金は皆成会「障害者施設」、社会福祉協議会等に寄付しています。

■国際奉仕委員会 野本 俊光
世界社会奉仕、ロータリー財団、米山奨学会の 3 委員会で構成、毎年の継続事業「所沢市民文化フェアでの綿菓子販売収益金を「JHP 学校を作る会」「地雷撤去」「識字率向上」「ネパール里親支援」等に寄付しています。韓国安養坪村と平成 15 年姉妹クラブ締結を行い毎年交流しています。

■ロータリー財団委員会 委員長 日野 義弘
活動方針

1 寄付目標は、会員 1 人当たり合計 200 ドル
内訳クラブレベル 会員 1 人 100 ドル
個人レベル 会員 1 人 100 ドル

2. 財団卓話 11 月 18 日

地区役員柴崎典一氏・細淵克則氏
奨学生井川麻里子さん

3. 地区補助金申請認可

0 プロジェクト名:「社会福祉法人 光の園 音楽療法設備設置の件」

0 設置場所: 知的障害者厚生施設 光の園です。

0 地区補助金: 2000 ドル 日本円 176000 円

0 2011 年 1 月末日までに設置

0 主旨: 施設利用者の日常での音楽活動、音楽療法、各種行事として地域の方々や家族の方たちと様々な交流会

0 広報活動: 贈呈式、所沢市長も招待、地域紙に案内状、ロータリー活動を広報する

4. ロータリー財団「未来の夢計画」とは?

ニコニコボックス 998 回例会 2010 年 11 月 11 日

齊藤 栄二 本日は西川ガバナー、当クラブへお肥沼 一彦 忙しい中、お越し下さり有難うございます。卓話及びクラブ協議会ではご指導のほど宜しくお願ひ申し上げます。

野本 俊光 西川ガバナーようこそお越し下さいました。磯田ガバナー補佐におかれましては先週に引き続きご苦労様です。

森田 辰男 本日ガバナー西川武重郎様ご苦労様です。ガバナー様を拝見できるのが初めてです。如何にロータリーに対する熱意の欠如の表れ、恥ずかしい限りです。

石田 啓子 本日は西川ガバナー様ようこそ当クラブにおいて下さり有難うございます。東クラブはとても親睦深く元気なクラブです。宜しくお願ひ致します。

上田 福三 埼玉県宅建協会の監査会のため、クラブ協議会からの参加になると思います。申し訳ありません。又今月の 1000 回記念例会、12 月クリスマス例会のご参加まだの方宜しくお願ひ致します。

秋場孝三郎 申し訳ありません。仕事の急用のため帰らせて頂きます。

結婚記念 島田孝男 中村三則 日野義弘
林壽一 新倉良之

本日合計 25,000 円

累計額 368,000 円 有難うございました。

